



Mi Universidad

Ensayo.

Nombre del Alumno:
Katia Marlen Espinosa Sánchez.

Nombre del docente:
Dr. Manuel Eduardo Gómez López.

Tema: Modelo de medicina actual en México.

Parcial: 2do. Parcial.

Materia: Antropología médica.

Licenciatura: Medicina humana.

Introducción.

Este ensayo, trata de cómo la atención primaria es la asistencia sanitaria basada en métodos y prácticas, una de ellas es la entrada al sistema de salud el cual tiene que estar al alcance de todas las personas o comunidad mediante su participación en todas y cada una de las etapas de su desarrollo con responsabilidad y determinación.

Representa el primer nivel de contacto de los individuos, la familia y la comunidad con el sistema nacional de salud, haciendo lo posible de llevar la atención de salud al lugar donde viven y trabajan las personas.

Constituye el primer elemento de un proceso permanente de asistencia sanitaria.

Atención primaria de salud.

La atención primaria es alcanzable para todas las personas o familias de un pueblo o comunidad a través de medios aprobados, contando con la participación de toda la comunidad.

Forma parte integral del desarrollo socioeconómico general de la comunidad.

La atención primaria de salud es un enfoque de la salud que incluye a toda la sociedad, esta está encargada de garantizar el mayor nivel posible de de salud y bienestar, mediante una atención centrada en las necesidades de las personas tan pronto como sea posible en el proceso continuo que va desde la promoción de la salud, la prevención de la enfermedades hasta el tratamiento, la rehabilitación y los cuidados paliativos y con el tiempo incluso cambiaria el entorno de cada persona. Comprende de tres componentes interrelacionados: servicios de salud coordinados y completos en los que se pueda incluir la atención primaria, funciones y bienes de salud pública, mejorar la auto asistencia y la autosuficiencia en la salud.

La APS busca el compromiso con la justicia social, equidad, solidaridad y la participación.

Se basa en que el individuo goce al máximo de salud que se pueda lograr es uno de los derechos fundamentales de las personas sin distinción alguna.

La APS necesita del apoyo del gobierno para tomar medidas mas allá del sector de la salud con el fin de que se aplique una metodología gubernamental de la salud en la que se incluya esta en todas las políticas, se preste una especial atención a la equidad y se realicen intervenciones que

Atención primaria de salud.

abarquen todo el curso de la vida.

En la APS se tienen en cuenta los determinantes más amplios de la salud, y la atención se centra en los aspectos generales e interrelacionados de la salud física, la salud mental, la salud social y el bienestar. Con ella se ofrece una atención integral para las necesidades de salud a lo largo del curso de la vida y no solo para una serie concreta de enfermedades.

La atención primaria de salud garantiza a las personas una atención integral de calidad.

A nivel mundial, las inversiones en APS mejoran la equidad y el acceso en relación con los servicios de salud, el desempeño de la atención médica, la rendición de cuentas de los sistemas sanitarios y los resultados de salud. Aunque algunos de esos factores están directamente relacionados con el sistema de salud y el acceso a sus servicios, cada vez hay más pruebas que demuestran que una amplia gama de factores más allá de los servicios de salud tienen un papel fundamental en la configuración de la salud y el bienestar.

Por ejemplo: La protección social, los sistemas alimentarios, la educación y los factores ambientales.

La APS es fundamental para que los sistemas de salud sean más resistentes en situaciones de crisis, sean más dinámicos en la detección de los primeros signos de epidemias y estén más preparados para actuar de forma temprana en respuesta a los aumentos en la demanda de servicios.

Conclusión.

En conclusión la atención primaria en salud es un sistema de atención de salud cuya orientación depende del país, adecuándose a las problemáticas de determinación social asociados al proceso salud-enfermedad.

La APS debe dirigirse a las colectividades y al individuo en un marco de significado sustentado en la problemática emergente de cada país, en busca de "garantizar la salud."

Bibliografía.

- Atención primaria de salud. (s/f). Paho.org.
- ¿qué es la atención primaria DE la Salud (aps)? (s/f). Suteba.